
司 会 中川 会場監督  点 鐘 西村 会長 

国歌斉唱／ロータリーソング 

ロータリーの目的 朗読／四つのテスト 唱和 

ビジター 京都北 RC1 名 

会長挨拶／報告 

■誕生祝  

金森 健祐 君〔9／24・55 才〕 

石崎 善朔 君〔10／1・73 才〕 

坪田 伊歩 君〔10／3・48 才〕 

幹事報告    

■配布／ロータリー米山記念奨学事業豆辞典 

■赤い羽根共同募金の協力 

■奥の細道サミット in 高岡開催のご案内 

■理事会⇒9／21 13：30 桐の間 

■１番ﾃｰﾌﾞﾙﾐｰﾃｨﾝｸﾞ⇒9／21 18：30～ ﾎﾟﾎﾟｯﾄ 

■２番ﾃｰﾌﾞﾙﾐｰﾃｨﾝｸﾞ⇒9／21 18：30～ 和食 いわい 

■４番ﾃｰﾌﾞﾙﾐｰﾃｨﾝｸﾞ⇒9／21 18：30～ そば 蕎文 

■６番ﾃｰﾌﾞﾙﾐｰﾃｨﾝｸﾞ⇒9／26 18：30～ はぎ原 

委員会報告 

■職業奉仕…9／28 職場例会のご案内（中野委員長） 

ニコニコＢＯＸ  ＜10 件 30,000 円 ＞ 

西村会長／本日、クラブの活性化についてのフォーラ

ムを開催します。皆さんの活発な討論をお願い致し

ます。 

伏江副会長／RLI 藤田委員長『クラブの活性化につい

て』よろしくお願いたします。 

竹中幹事／本日はクラブフォーラムです。魅力ある高

岡ロータリークラブを創るために、皆さんの活発な

議論をお願いします。 

藤田君／RLI 委員会として本日『魅力ある高岡 RC を

創るには』と題して討議をしていただきます。よろ

しくお願いします。―感謝― 

加茂君／藤田さん、クラブフォーラムよろしくお願い

します。 

中野君／職場例会も来週9月28日にせまってまいりま

した。たくさんのご参加ありがとうございます。改

めてお世話いただいております浅野会員に御礼申し

上げます。 

塩崎（有）君／去る 16 日アメリカソルトレイクシティ

―で開催されたフィギアスケートの US インターナ

ショナルクラシック大会で小杉町橋下条出身 3 世の

本田真凜ちゃん（関大高１年）がショート、フリー

プログラム共、首位 198.42 点でジュニアデビュー初

戦に優勝、標高 1300m の酸素の薄いリンクでの演技

は途中覚えていなかったそうです。2018 年の平昌冬

期オリンピックでの活躍を期待したいものです。頑

張れ！！ 

塩崎（吉）君／9 月 18 日敬老の日に呉羽カントリーク

ラブにてゴルフコンペを実施しました。台風が一晩

で過ぎ去り大変良い天気で和気あいあいと楽しくゴ

ルフができました。会費が少し余ったのでニコ BOX

に入金します。参加された 20 名の皆様、お疲れ様で

した。ご了承よろしくお願いします。 

柳澤君／9月 16 日ホテルニューオータニ高岡で長男が

挙式をあげました。嫁の来てがありホッとしていま

す。 

坪田君／誕生日祝い、ありがとうございました。 

 

◆本日のプログラム◆ 

クラブフォーラム 

『魅力ある高岡ロータリークラブを創るには』 

進行：RLI 委員会 藤田 益一委員長 

 

 

「魅力ある高岡ロータリークラブを創るには」と題し

て各テーブルごとに討議をしていただきました内容を

下記にまとめました。 

 

 

例会の充実をはかる 

■外部卓話・会員卓話の割合を考える 

■多様業種の集まりの特色を生かす 

■例会の出席率の向上を目指す 

■職場例会は色々な職業に触れることが出来て有益で

ある 

■例会場所に変化を持たせる（山町筋や金屋町界隈） 

■留学生・奨学生の体験卓話を多くする 

■入会年度の浅い人の意見や行動が認知される雰囲気

を作る 

 

２０１７‐１８年度 【ガバナー／下口 幸雄】                         第３２００回 

高 岡 ロータリークラブ              ２０１７／９／２１ 

会長／西村博邦 幹事／竹中伸行                      No. 1２

 Rotary：Making A Difference

例会日：木曜日 12:30～13:30 創立：１９５１／１１／１５  チャーターナイト：１９５２)／４／１５ 創立順位：No.68 
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女性会員の入会について 

■男性のみという伝統もよく親クラブとしての自覚が

必要である 

■女性の入会は時期が来れば自然になるので自然体で

良い 

■男性・女性の区別をする必要はなく入会能力ある人

がたまたま女性であった 

■会長や執行部はクラブをどの様に導いていくのかビ

ジョンを持つ 

■多様性を考慮していく（名門ゴルフクラブの例も鑑

み） 

■女性の入会には複数名の入会がいるのではないか 

体験入会できることが双方にとって良いのではなか 

広報について 

■ロータリークラブは何をしている団体か外部の人に

は伝わっていない 

■広報活動に力を注ぐべきだ（米山奨学生事業も一般

の人は知らない） 

■広報活動は地区協議会がするべきだ 

■会員会社の社員さんを例会に招待してはいかがか 

会長選任について 

■現在の入会順で良いが事情を鑑み考慮することも必 

 要 

■現在の入会順でなくした時選ぶのに困難をきたし会

員間に軋轢を生む 

■２年から３年後の対象者のみで打ち合わせ調整をす 

 る 

その他 

■会員拡大を常にしていく 

■会員が増えればクラブが活性化する 

■テーブルミーティングは会員間の交流にも繋がりも

っと充実させるとよい。 

■夜ばかりではなく日中のテーブルミーティングもよ

い 

“ 7 番テーブルより例会当日の発表内容を紙面で頂

いたので掲載します ” 

■高岡ＲＣで活動してきた実感としても、また世の中

のクラブとの相対評価に於いても高岡ＲＣは充実し

ていると言える。そしてその充実はテーブルミーテ

ィングや、国内外で学ぶ学生への積極的なお手伝い、

クラブ内の規律など、高岡ＲＣならではの慣習やな

らわしに裏付けられている。 

慣例の中には検討すべき課題として取り上げられる

ものもあるが、これもしきたりを単に壊すのではな

く発展的に解決していくことが大切である。 

その上で、現在の取り組み以外にも、新たにクラブ

の慣習として将来に受け継がれていくような高岡Ｒ

Ｃに相応しい活動や考え方を作り出すことが出来れ

ば高岡ＲＣのさらなる活性化につながるのではない

かと思われる。 

 

 

以上の意見や考え方を踏まえ問題点を会員が共有し 

お互いを尊重することで「魅力ある高岡ロータリー 

クラブを創る」事が出来ると考えます。 

 

 

 

【理事会報告】 

※会員退会の件 

 菅野 淳一 会員 12/31 付退会（一身上）⇒可決 

※クラブ内規改正の件⇒可決 

※ロータリー財団への寄付（１人当たり１万円）から

ポリオプラスの寄付に１人当たり＄３０分振り分け

る件⇒保留 

※ポリオ撲滅のためのニコＢＯＸへの協力の件 会員

1,000円⇒保留 

 

【報告事項】 

＊第１回親睦ゴルフ大会収支報告（修正）         

＊交換留学生フェアウェルパーティー収支報告の件     

＊交換留学生収支報告の件                

＊万葉朗唱の会広告費…広報より 10,000円支出 

＊高岡市花壇コンクール協賛…環境保全より 5,000 円

支出 

＊高岡市児童クラブ「こどもまつり」協賛…社会奉仕

より 10,000円支出 

＊ガバナーノミニー決定の件⇒金沢ＲＣ松本耕作 氏 

＊諮問委員会の件 

＊8月のニコニコＢＯＸ寄付 223,000円 43人／74人 

           累計 423,000円 58人／74人 

＊8 月までの一般会計収支執行状況ならびに今後の資

金繰り予測 


